

HORA DE HACER LA VOTACIÓN

#MeInformoTransformo

¡Una persona joven puede hacer la diferencia!



Las juventudes representan al 42% del padrón electoral*, tu voto puede definir las elecciones, ¡hay muchos temas importantes!



Por qué la representación importa

Los principios que guían al gobierno, o las políticas, tienen un gran impacto en nuestras vidas y comunidades.



Votar puede no parecer importante pero cada persona cuenta.



Por ejemplo, las políticas afectan la forma en que se administran y se cuidan las escuelas, lo que se enseña en la escuela y por quién, entre otras cosas ...



Es importante para nosotrxs actuar en nuestras comunidades para que nuestras voces sean escuchadas y para que más personas voten.

*Padrón Electoral 2018, Instituto Nacional Electoral